



消防団を招いての避難訓練

校長 川口 文子

1月18日(土)の学校公開日に、消防団を招いての避難訓練が行われました。避難の様子を指導して頂くことはもちろんのこと、「放水訓練」の様子も見せてもらうことができ、大変有意義な時間となりました。3校時目でしたが、多くの保護者の皆様も残ってくださいました。ありがとうございます。

消防団の活躍をまじかに見ることで、自分の街は自分たちで守る心を持った大人に成長してくれたら嬉しいです。



水の勢いにびっくり！
大きな歓声が響きました。



ホースを持つ子どもたち。
重くて大変！



かっこいい消防車が近く
まで来てくれました。



日 曜		行事予定	
1	土	15	土
2	日	16	日
3	月	17	月 5年人権教室
4	火	18	火 学校運営協議会
5	水	19	水 音楽集会
6	木	20	木 委員会活動 PTA 天体観望会
7	金	21	金 クラブ活動(最終)・ふれあい相談日
8	土	22	土 5年社会科見学
9	日	23	日 天皇誕生日
10	月	24	月 振替休日
11	火	25	火 授業参観・懇談会5・6年生・けやき学級
12	水	26	水 授業参観・懇談会3・4年生 6年調理実習(人間ガス提供)
13	木	27	木 授業参観・懇談会1・2年生
14	金	28	金 6年生金子中部活動体験・スクールカウンセラー勤務



LOVE KANEKO

かねっ子 LIFE

感染症 早ね 早おき 朝ごはん
&
コツコツと きたえた体で やっつける!



ヘルメットの着用が明暗を分けます

子どもの自転車事故の報告が増えています。まだ、日暮れも早く、朝日、西日で信号が見えづらいこともあります。車の運転手から、子どもが見えないこともあります。

ヘルメットの着用は命とひきかえです。ぜひ、ご家庭でも着用の声かけをお願いします。



1/16 3年 社会科見学 入間市博物館 ALIT

社会科で入間市の昔と今を学習しています。昔の生活を体験し、今の暮らしと比べます。



囲炉裏 (いろり)



蚊帳 (かや)

1/10 書き初め競書会

あけましておめでとうございます。新年の書き初めです。どの子ども真剣に取り組み、良い字が書けました。



1/22 1年 生活科 むかし遊びの会

金子地区長寿会のボランティアの皆様が来校しました。1年生が昔の遊びを教わりました。竹馬・羽根つき・コマ回しなどを丁寧に教えてくださりました。昔遊びを楽しく体験できました。



気になる木 アントキ/ケヤキ

KE・YA・KI NEWS



ちょっとさみしい冬のケヤキ。影が長〜く伸びています。まだまだ寒い日が続きます。ケヤキも子どもたちも風邪ひかないようにね!!

1月12日(日)
金子地区の駅伝大会に、金子小チームが出場しました。3位に入賞しました! 応援ありがとうございました。

